

ROBOS SE HAN PRODUCIDO MÁS EN LOS DIEZ PRIMEROS MESES QUE EN TODO EL 2010

Las joyerías de la Región siguen pasando su particular calvario

Aspectos como la seguridad, la competencia desleal y la caída en el consumo, son los que más preocupan en estos momentos



Las joyerías están sufriendo muchos robos últimamente y el sector dice que la situación es insostenible.

R. Abellán
C-LM

Los joyeros de Castilla-La Mancha siguen mostrando su preocupación por la situación que vive el sector y que la presidenta del gremio en Ciudad Real, Ángela Adán, ha calificado como "la más crítica".

Varios son los aspectos por los que se muestran más preocupados y tienen que ver con temas de seguridad, la competencia desleal y la falta de consumo que está hundiéndose un poco más al sector.

La seguridad sigue siendo uno de los problemas más graves y que más preocupan. Los robos en estos establecimientos no cesan y aumentan cada día. De hecho, según los cálculos del gremio a nivel nacional, en los diez

primeros meses del año ya se han superado las cifras del año pasado. De ahí que la presidenta hable de la existencia de cierto alarmismo aunque en esta provincia concreta la tranquilidad es ahora la nota predominante.

La Asociación se muestra así partidaria de penas más duras para los atracadores, sobre todo si son reincidentes.

La competencia desleal está haciendo también mucho daño al sector. Los joyeros se quejan de que se vende oro y plata en tiendas de complementos e incluso en mercadillos y esa queja se debe a que no cumplen con todos los requisitos para vender como se les exige a ellos. "No es justo que nosotros tengamos que cumplir con tanta legislación y la gente de tiendas de complementos

ROBOS

El sector se muestra partidario de penas más duras, sobre todo para reincidentes

ESPECIALISTA

Afirman que antes de comprar el consumidor debe asesorarse bien

y mercadillos no, lo que nos hace mucho daño también", argumentaba Adán.

También hacía referencia a la competencia de las tiendas de 'compro oro', que cada vez proliferan más.

La presidenta recomendaba a los consumidores en este sentido que se asesoren por profesionales.

La modificación de la Ley de Metales Preciosos es otra de las reivindicaciones del sector. Se trata, según la asociación, de que sea el Estado el que reconozca las marcas de garantía de los citados metales y no como sucede ahora donde son las comunidades autónomas las que tienen esa potestad. "No puede ser que una Región reconozca como bueno lo que llega de un país y eso no sirva para otra".

SATISFACCIÓN DE AMBAS PARTES



José F. Moreno y Ángel Nicolás, de izquierda a derecha.

Los empresarios colaboran con la infancia

Cecam ha firmado un convenio de colaboración con Unicef de apoyo a este colectivo

Eye
C-LM

La Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam Ceoe Castilla-La Mancha) y Unicef Comité Castilla-La Mancha han firmado un convenio de colaboración, gracias al cual Cecam y las Organizaciones empresariales provinciales integradas se comprometen a apoyar el trabajo de Unicef por la infancia en los países en desarrollo.

La Confederación muestra de esta manera su com-

promiso con la infancia y apoya el trabajo que desarrolla el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, Unicef, por los derechos de todos los niños en todo el mundo.

El Presidente de Cecam, Ángel Nicolás, expresaba la disposición de las Organizaciones empresariales a la colaboración en esta iniciativa tras la firma del convenio, apuntando que "si desde el mundo empresarial podemos apoyar para que la parte más débil que es la infancia puedan tener un mínimo de beneficio, estamos encantadísimos".

Por su parte, el Presidente de Unicef Comité Castilla-La Mancha, José Florencio Moreno, agradecía la disposición de Cecam, especialmente en la situación actual.

INVERSIÓN 30 MILLONES DE EUROS

Gas Natural Fenosa transforma sus redes

Eye
C-LM

Gas Natural Fenosa está transformando sus redes de distribución de electricidad en Castilla-La Mancha para convertirlas en redes inteligentes que mejoran la calidad del servicio a los clientes y que permitirán que los usuarios gestionen su consumo de forma más eficiente.

El despliegue de las redes inteligentes en Castilla-La Mancha ha empezado en las localidades de Socuéllamos y Santa Cruz de Mudela (Ciudad Real), donde la compañía energética instalará 10.000 contadores inteligentes antes de que termine este ejercicio. Estos nuevos contado-



En la imagen de arriba, tendido eléctrico.

res representan un primer paso esencial para el desarrollo de las redes inteligentes. Durante 2012, la compañía tiene previsto instalar otros 112.000 contadores en 11 municipios.